
REQUERIMENTO Nº       02  ⁄2007
EMENTA: ao Prefeito Municipal, solicitando informações  se há uma previsão para o asfaltamento das 
Ruas que ainda   ainda não receberam a  melhoria no Bairro Laerte Assumpção, no Distrito de Moreira 
César.
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
Considerando que já foram realizadas várias reuniões com equipe do Prefeito, Vereadores e moradores 
do Bairro.
 
REQUEIRO à Mesa, ouvido  o Plenário  dessa Casa de Leis ,  seja oficiado ao Prefeito  Municipal , 
solicitando informações  sobre  se já tem previsão para o asfaltamento das ruas que estão faltando no 
bairro Laerte Assumpção, no Distrito de Moreira césar.
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 29 de  janeiro   de 2007.
 
 
 
 
VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL
 


